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1. VIE DE L’ÉCOLE

En fin d’année 2023 : 
Effectifs :318 élèves (contre 308 à la rentrée de septembre 2022)
Quatre nouveaux collègues rejoignent l'équipe.(Mme Martins a obtenu son CAPPEI et 
quitte l'école, madame Mathieu part en retraite, l'ouverture d'une 13ème classe a été actée
et il n'y a plus de poste réservé aux enseignants stagiaires.
La hausse des effectifs étant importante, les inscriptions sont supérieures à celles 
enregistrées sur les années antérieures.L'ouverture d'une 14ème classe à la rentrée est 
envisagée après comptage des effectifs de rentrée.Au 8 juin 2023, la prévision est de 347 
élèves.
Une moyenne de 26,77 enfants par classe, mais avec des CP et CE1 à 24 élèves et 29,14
élèves sur les classes de CE2 et cycle 3. 

PACTE : Le Pacte est un système mis en place à la rentrée qui permet aux enseignants 
de s'investir sur des missions supplémentaires, à l'école ou au collège. Chaque école va 
recevoir une dotation pacte en fonction des besoins identifiés. Cette dotation doit permettre aux 
enseignants volontaires de s'investir sur plusieurs missions.

Budget de fonctionnement : 42 euros par élève



2. RÈGLEMENT INTÉRIEUR

Les collations : les élèves ne mangent pas équilibré  (il y a un problème de surpoids 
également).
Certains enfants goûtent à 15h et à 16h30.
Les enfants qui ne mangent pas le matin mangent un goûter emballé, plutôt très sucré.
Proposition d’une boîte à goûter, dans lequel les goûters privilégiés seront les fruits, les 
tartines…Pas de goûter l’après midi.
Nous souhaitons mettre ce point au règlement intérieur. 

Vote pour mettre la boîte à goûter dans le règlement intérieur :
Contre : 0 Pour : 22 (à l’unanimité )

Procédure électronique pour l'élection des représentants de parents d’élèves. 
Vote pour adopter la procédure électronique si cette modalité est possible :
Contre : 2 Pour : 18          abstention : 2
Monsieur Pouget : j’ai un à priori plutôt négatif car j’ai occupé beaucoup de postes lors 
d’élection : les urnes sont un système qui fonctionnait bien. 
Mme Mendes : je suis d’accord, néanmoins, nous n’avons plus de bureau de vote. Il s’agit 
donc de votes à distance.  Les parents n’ayant pas de numérique  peuvent  venir voter à 
l’école.

3. BILAN FINANCIER

Il reste 17 000 euros avec la subvention de la mairie (9603 €) car dorénavant la 
coopérative scolaire est autonome pour le règlement des projets.

4. PROJETS
Toutes les classes ont mené un projet culturel et un projet sportif.
Sur l'école, en plus :
CP CE1 CM1 : piscine 
CM1-CM2 : savoir rouler
CE2 : permis piéton
SPECTACLE CHORALE : a clôturé l’année de travail avec Béatrice  Samoyault et par les 
enseignants
CE1 : cours séjour Oléron
les 2 classes de CM2 : semaine voile
Tous les élèves ont participé à la journée de la laïcité.

5. LES TRAVAUX

Équipement informatique : 
En 2021 : l'école élémentaire a bénéficié du plan de relance numérique, avec un équipement de 
112 tablettes (Les coques de protection ont été achetées et livrées), l'équipement wi fi du site.
Avec la hausse des effectifs, une nouvelle dotation de tablettes, d’ordinateurs et d’Ipad 
serait bienvenue : une malette supplémentaire de 16 tablettes et d'une malette de PC .

Occupation du site par le centre de loisirs, et le site sera en partie en travaux, création de la 
classe 14ème classe. Les enseignants sont dérangés fortement par l’interdiction d’accéder 
à l’école sur les dates de vacances d’été.
 2 journées de prérentrée sont envisagées. 



Concernant le ménage : les agents seront mobilisés pour venir aider les enseignants. 
La prévision de la fin des travaux : 31 août 2023.

Le chauffage : Il fait froid dans certaines classes. Un radiateur électrique a été rajouté 
classe 2. La fin d’hiver s’est bien déroulée.
Demande pour la mairie : serait-il possible de remettre l'eau chaude ?

6. PROJET NOTRE ÉCOLE FAISONS LA ENSEMBLE

Nous n’avons aucune réponse suite aux modifications qui nous étaient demandées.

Modification de la cour : il y a eu un appel à une association avec un projet de 20 000 €. Il 
est possible d’avoir des subventions. 

7. QUESTIONS DIVERSES

Autorisation à APE de passer par Éducartable pour envoyer des messages aux familles.
Cantine : il n’y a plus d’entrée deux fois par semaine. Il est remplacé par le produit laitier et
le fruit, mais il y a toujours 4 composants. 
Il y a un nouveau chef en cuisine. Une diététicienne vérifie les menus. 
Des repas plus traditionnels sont plus nombreux.
Le chef demande à l’enfant son degré de faim pour éviter le gaspillage.


